

# Dienstgeber verweigert Gehaltsverhandlungen

Am 14. August forderten GÖD und younion den Beginn von Gehaltsverhandlungen für 2025 im Öffentlichen Dienst, doch der Dienstgeber verweigert dies bisher.

## Wertschätzung sieht anders aus!

Der Versuch des Dienstgebers, durch die Verweigerung von Verhandlungen eine Nulllohnrunde durchzusetzen, ist ein Schlag ins Gesicht unserer Kolleginnen und Kollegen, deren Arbeit in Sonntagsreden immer in höchsten Tönen gelobt wird.

Wir sind jederzeit bereit, jede beliebige gewerkschaftliche Kampfmaßnahme zu setzen, und bereiten solche auch vor.



GÖD  
CAST



MIT EINANDER MEHR  
GERECHTIGKEIT